

LA MUNICIPALITÉ DU VILLAGE DE HEMMINGFORD

THE MUNICIPALITY OF THE VILLAGE OF HEMMINGFORD

SÉANCE RÉGULIÈRE DU 3 MAI 2022 À 20H

ORDRE DU JOUR

La séance du conseil se tiendra donc dans la salle en arrière de la Coop (Église unie) au 476 rue Frontière à Hemmingford à partir de 20h. Vous pourrez lors de la période de questions apporter vos commentaires ou poser des questions à votre conseil municipal.

Ouverture de la séance

- 2A ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE DU 5 AVRIL 2022
- 4A PRÉSENTATION DES ÉTATS FINANCIERS 2021
- 4B CONTRAT D'ENTRETIEN MÉNAGER HÔTEL DE VILLE
- 4C COMPENSATION FINANCIÈRE POUR L'UTILISATION DU TÉLÉPHONE CELLULAIRE PERSONNEL DE LA DG DANS LE CADRE DE SES FONCTIONS
- 4D INVITATION AUX MEMBRES DU CONSEIL DU CANTON DE HEMMINGFORD POUR UNE NOUVELLE RENCONTRE AVEC LE MAMH
- 4E FORMATION SUR L'ÉTHIQUE ET LA DÉONTOLOGIE DES ÉLUS MUNICIPAUX
- 4F AUTORISATION DE SIGNER LA NOUVELLE ENTENTE 911
- 6A RAPPORT DE LA COORDONNATRICE DES TRAVAUX PUBLICS
- 6B INSTALLATION D'UN SYSTÈME DE CHAUFFAGE ET CLIMATISATION AU BUREAU DES TRAVAUX PUBLICS
- 6C OCTROI DE CONTRAT POUR DU PAVAGE ET AUTRES RÉPARATIONS
- 6D TRAVAUX DE DRAINAGE AU STATIONNEMENT DU GARAGE MUNICIPAL
- 6E TRAVAUX D'EXCAVATION POUR RÉPARATION DE MANCHONS DE COUVERCLES DE VANNES ET PLUVIAUX
- 7A RAPPORT DE L'OPÉRATEUR DE L'EAU POTABLE
- 7B RAPPORT DE L'OPÉRATEUR DE L'ASSAINISSEMENT DES EAUX USÉES
- 9A RAPPORT DE L'INSPECTRICE MUNICIPALE
- 9B DEMANDE DE MODIFICATION DE ZONAGE POUR LA ZONE MX-4
- 10A LOCATION DE TOILETTE PORTATIVE POUR LE STATIONNEMENT MUNICIPAL ET LE CENTRE RÉCRÉATIF
- 10B PATINAGE LIBRE ET AUTRES ACTIVITÉS – CENTRE SPORTIF RÉGIONAL LOUIS CYR
- 10C AUTORISATION DE SIGNATURE DE LA DIRECTIVE DE CHANGEMENT

Correspondance

Questions diverses

Présentation des comptes payables

Période de questions

Clôture de la séance

REGULAR MEETING OF MAY 3, 2022 8PM

AGENDA

The council meeting will be held in the room behind the COOP (United Church), located at 476 Frontière Street in Hemmingford starting at 8:00 pm. You will be able to bring your comments or ask questions of your council during the question period.

Opening of the meeting

- 2A APPROVAL OF THE MINUTES OF THE REGULAR MEETING OF APRIL 5, 2022
- 4A PRESENTATION OF 2021 FINANCIAL REPORTS
- 4B CONTRACT FOR HOUSEKEEPING AT THE TOWN HALL
- 4C FINANCIAL COMPENSATION FOR THE USE OF THE DG'S PERSONAL CELL PHONE IN THE COURSE OF HER DUTIES
- 4D INVITATION TO MEMBERS OF THE TOWNSHIP OF HEMMINGFORD COUNCIL TO MEET AGAIN WITH MAMH
- 4E TRAINING ON ETHICS AND PROFESSIONAL CONDUCT FOR ELECTED MUNICIPAL OFFICIALS
- 4F AUTHORIZATION TO SIGN THE NEW 911 AGREEMENT
- 6A PUBLIC WORKS COORDINATOR'S REPORT
- 6B INSTALLATION OF A HEATING AND AIR CONDITIONING SYSTEM AT THE PUBLIC WORKS OFFICE
- 6C GRANTING OF CONTRACT FOR PAVING AND OTHER REPAIRS
- 6D DRAINAGE WORK AT THE MUNICIPAL GARAGE PARKING LOT
- 6E EXCAVATION WORK FOR THE REPAIR OF VALVE AND STORM COVER SLEEVES
- 7A DRINKING WATER OPERATOR'S REPORT
- 7B WASTEWATER OPERATOR'S REPORT
- 9A MUNICIPAL INSPECTOR'S REPORT
- 9B ZONING AMENDMENT APPLICATION FOR ZONE MX-4
- 10A PORTABLE TOILET RENTAL FOR MUNICIPAL PARKING LOT AND RECREATION CENTER
- 10B FREE SKATING AND OTHER ACTIVITIES - LOUIS CYR REGIONAL SPORTS CENTER
- 10C AUTHORIZATION TO SIGN THE DIRECTIVE OF CHANGE

Correspondence

Various discussions

Accounts payables presentation

Question period

Closing of meeting

Donné par : Andréane Gravel, Directrice générale et Greffière-Trésorière du Village de Hemmingford, en ce 27 avril 2022

505 rue Frontière, local 5, Hemmingford, QC, J0L 1H0

☎ (450) 247-3310 📠 (450) 247-2389

village@hemmingford.ca